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Taglio del nastro affidato al sindaco Giuseppe 
Ranù per l’ingresso al Castello con il nuovo 
look. E’ stata inaugurata ,questa sera, l’aper-
tura e riconsegna per fine lavori di restauro, 
conservazione e valorizzazione del Castello 
Svevo con una solenne cerimonia all’interno 
delle storiche sale. Per una pura coincidenza 

il 18 maggio del 1198, Federico II di Svevia ve-
niva incoronato Re di Sicilia. Prima dell’inizio 
dei lavori Don Francesco Di Marco (Parroco 
chiesa Madre) e Don Giuseppe Cascardi (par-
roco della chiesa “Visitazione della B.V.M.”), 
hanno benedetto i locali del Castello. Al tavolo 
dei  relatori: Arch. Francesco Parrilla (Proget-
tista e direttore dei lavori), Dott. Dario Da Re 
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(Responsabile comunicazione e pubbliche re-
lazioni di Meeple srl-Spin-off dell’Università di 
Padova), Maria Cristina Tedesco (Content & 
project manager di Punto Ree Studios s.r.l.), 
Avv. Giuseppe Ranù (sindaco di Rocca Impe-

riale), Ing. Marianna Milillo (RUP ufficio tecni-
co comune di Rocca Imperiale), On.le Franco 
Iacucci (Vice Presidente Consiglio Regiona-
le), On.le Domenico Bevacqua (Consigliere 
Regionale). Alla ripresa video Vincenzo Mauro 
e WDI. I numerosi intervenuti entrando nella 
sala conferenze hanno visto subito un ricchis-
simo buffet per l’occasione preparato da ‘L’in-
sonnia cafè’ di Fortunato Sara. All’ingresso 
del Castello uno spazio espositivo presentava 

i prodotti e gli oggetti di ‘Souvenir Imperiale’. 
Annalisa Lacanna (Presidente dell’Aps “Fide-
mArtem”, ha comunicato ai potenziali turisti e 
visitatori che da lunedì 20 maggio sarà pos-
sibile prenotare la visita guidata e info al cel-
lulare 342/9965876- Sul completamento dei 
lavori di restauro e valorizzazione del Castello 
Federiciano insieme con l’analisi tecnica e ter-
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Si è tenuto l’ultimo consiglio comunale dell’at-
tuale amministrazione comunale guidata dal 
sindaco Giuseppe Ranù, lunedì 06 maggio 
2024, nella sala consiliare “E. Camerino”, 
presso il Monastero dei Frati Osservanti. 
Questi i due punti previsti in discussione dal 
Presidente del consiglio, Marino Buongiorno: 
1) Lettura e approvazione dei verbali della 
seduta precedente; 2) Approvazione del ren-
diconto della gestione per l’esercizio 2023 ai 

sensi dell’art. 227 del D. Lgs.n. 267/2000. Il 
rendiconto della gestione per l’esercizio 2023 
è stato approvato a maggioranza con il voto 
contrario del gruppo di minoranza. Presen-
ti tutti i consiglieri comunali di maggioranza 
e minoranza di seguito elencati: Giuseppe 
Ranù (Sindaco), Gallo Francesco (Vice Sin-
daco con deleghe ai Lavori Pubblici e Poli-
tiche Agricole); Favoino Antonio (assessore 
con deleghe al Turismo, Rocchesi in Italia e 
nel mondo e Accordi Commerciali); Suriano 
Rosaria (assessore con deleghe alla Pubbli-

ca Istruzione, Volontariato, Associazioni, Cit-
tadinanza Attiva, Politiche integrazione degli 
immigrati, Pari Opportunità); Favale Sabri-
na(assessore con deleghe alla Cultura, ai 
Beni Culturali, Spettacoli, Biblioteca); Pace 
Luciano (delega alla Formazione, Innovazio-
ne Tecnologica, Marketing Territoriale, Auto-
mazione e Informatizzazione); Affuso Anto-
nio (deleghe ai Dipendenti Esterni, Pesca e 
Caccia, Agricoltura, Manutenzione, Viabilità 
Rurale); Marino Francesco (deleghe al Ver-
de Pubblico e Arredo Urbano, Sport, Prote-
zione Civile); Buongiorno Marino (Presiden-
te del Consiglio con deleghe all’Urbanistica, 
Demanio, Personale Interno, Polizia Munici-
pale, Commercio, Politiche Giovanili); Bat-
tafarano Giuseppe (deleghe all’Ambiente e 
Differenziata); Gallo Silene (deleghe alla Sa-
nità, Diversamente abili, Assistenza anziani, 
Welfare);Bonavita Mariateresa (deleghe ai 
Rapporti con la Chiesa, Tradizioni, Borgo) e 
per la minoranza ) Tiziana Battafarano , 2) 
Oriolo Giuseppe;3) Clelia Le Rose.- Assente 
Giovanni Gallo. Segretario comunale della 
seduta il Dott. Nicola Middonno.  Alla diretta 
video Vincenzo Mauro.  Il sindaco Giuseppe 
Ranù nell’annunciare l’avanzo di amministra-
zione pari a euro 625.000, ha sottolineato 
che il risultato positivo è frutto di una gestione 
trasparente e virtuosa e ora si chiude questa 
esperienza amministrativa. “Abbiamo cerca-
to di ricostruire una città che abbiamo trova-
to a pezzi. Le risorse da investire si trovano, 

SEGUE a pagina 2



PAG. 2  ECO ROCCHESE

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente Dalla pagina precedente dalla pagina precedente Dalla pagina precedente dalla pagina precedente

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente Dalla pagina precedente dalla pagina precedente

ritoriale, ha relazionato Francesco Parrilla. 
Ha anche parlato della manutenzione ordi-
naria e straordinaria necessaria per mante-
nere efficiente il Castello per il quale è stato 

previsto un Museo digitale che racconterà 
la storia di Federico II e farà parte della rete 
di tutti i castelli d’Italia. A seguire Dario Da 
Re ha parlato di Museo diffuso e la location 
del Castello ha la caratteristica di coniugare 
il mare, la collina e il Patrimonio architetto-
nico. Pertanto si potrebbe pensare ad una 
“Rinascita” della rete dei castelli di Federico 
II. Ha, inoltre, sottolineato l’importanza della 

Gestione integrata che coinvolge anche im-
prenditori esterni e associazioni, perché un 
comune da solo non può farcela. Per Maria 
Cristina Tedesco è stato importante fornire 
di contenuti multimediali il Castello e anche 
con l’omaggio alla falconeria che Federico II 
amava. Ci sono anche dei racconti sonori e 
la conoscenza passa attraverso il gioco E’ 
stata data una identità visiva (una firma e un 

logo) al Castello e ci auguriamo che ciò pos-
sa portare più visitatori e parlare al mondo 
perché è patrimonio del mondo. Per Franco 
Iacucci si tratta di un Patrimonio importante 
e la sfida rimane la gestione. Cultura, Econo-
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mia, Enogastronomia, ecc. devono operare 
insieme per valorizzare il castello. E Peppe 
Ranù è un Patrimonio per questa comunità 
e da parte mia 
faccio a Peppe 
un in bocca 
al lupo!. Per 
Domenico Be-
vacqua que-
sto progetto ci 
presenta una 
visione di svi-
luppo per que-
sta terra. Ranù 
sarà confer-
mato sindaco 
da voi cittadini 
perché è una persona autorevole e lungimi-
rante. Ha sempre voluto questo progetto che 
ha messo in campo le migliori energie per 
raggiungere l’obiettivo. Rimane l’impegno 

necessario per una gestione adeguata. E 
non dimentichiamo il limone Igp che è una 
risorsa impor-
tante. Soste-
niamo Ranù!- 
Per Ranù 
“portiamo a 
compimento 
un progetto 
straordinario 
e importante 
per la comu-
nità. E’ stato 
un sforzo di 
responsabili-
tà: cuore, te-
sta e passione e abbiamo raggiunto l’obietti-
vo. E’ da qui che riparte il nostro turismo. Già 
da domani il castello prenderà vita e forma. 
Bisogna portare Rocca Imperiale avanti!”.

Franco Lofrano

ma occorre mettersi in cammino con serietà 
e coinvolgere persone capaci e competen-
ti. Ereditammo un bilancio con una massa 
debitoria di oltre 2milioni di euro e oggi par-
liamo di avanzo d’amministrazione. Oggi ab-
biamo un Castello riqualificato, delle Scuole 
a norma nel Centro storico e in costruzione 
nella marina che sono un presidio di tutti e 
appartengono a tutti. Ci siamo liberati delle 
spese di manutenzione straordinarie. Con 

l’acquisto dei mezzi abbiamo risparmiato ol-
tre 300mila euro. Con l’illuminazione pubbli-
ca abbiamo registrato il 50% di risparmio”. E 
dopo qualche ulteriore passaggio il sindaco 
Ranù ha ringraziato il responsabile dell’uffi-
cio Romano Lungaretti e tutte le risorse uma-
ne del comune che hanno operato sempre 
con efficienza. Per il gruppo di minoranza ha 
preso la parola la consigliera Clelia Le Rose 
che ha espresso il voto contrario al bilancio e 
ha letto le motivazioni anche a firma di Gal-
lo Giovanni: “l’equilibrio di bilancio di parte 
corrente è negativo per euro 109.721,00;il 
livello di indebitamento risulta complessiva-

mente elevato in linea con quello delle an-
nualità precedenti per euro 3.123.000,00; 
che per l’IMU neanche un cenno di riduzio-

ne delle aliquote per le seconde case e per 
le aree fabbricabili come da anni suggerito 
da questo gruppo consiliare; che gli accer-
tamenti dei proventi delle sanzioni derivanti 
dalla violazione al codice della strada sono 
fortemente inferiori rispetto a quelli indicati 
nel bilancio di previsione per l’anno 2023. A 
fronte di 3 milioni di euro da stanziamento in 
bilancio, l’accertato risulta per soli 1milione 
e 600mila euro; che si rilevano spese soste-
nute palesemente discutibili quali manifesta-
zioni estive per euro  95.000,00 ,manifesta-
zioni turistiche per euro 51.000,00; luminarie 
natalizie per euro 13.000,00; manutenzioni 
parchi e giardini per euro 27.655,00, euro 
29.552,00 per pulizia spiaggia. Infine hanno 
preso la parola il vice sindaco Franco Gallo 
e il consigliere di minoranza Oriolo Giuseppe 
per delle precisazioni.

Franco Lofrano
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L’amministrazione fronteggia l’emergenza abitativaL’amministrazione fronteggia l’emergenza abitativa
Le domande vanno presentate entro il 10/06/2024
Rocca Imperiale - 07/05/2024

Approvato a maggioranza il 
rendiconto della gestione 
per l’esercizio 2023 con un 

avanzo di 625 mila euro
Rocca Imperiale - 09/05/2024: 

Rocca imperiale: 05/05/2024

VINCENZO PALMO D’ONOFRIO 
CONQUISTA LA MERITATA PENSIONE
L’Istruttore del Corpo di Polizia Locale, Vin-
cenzo Palmo D’Onofrio, classe 1957, ha 
raggiunto, lo scorso 1° Maggio 2024,  a pieni 
meriti il traguardo della pensione. Con ben 45 
anni di contributi Inps e 67 anni d’età, il caro 
Vincenzo a testa alta ha raggiunto il meritato 
riposo dal servizio attivo. Ovviamente gli re-
sta da svolgere quello non meno secondario 
di marito (è sposato con la già insegnate Ma-
ria Teresa Cascardi) e di padre. Emozionante 
il taglio della torta per il pensionamento che 
ha visto il protagonista Vincenzo attorniato 
dagli affetti familiari più cari e di amici con 
cui ha sempre in armonia condiviso interessi 
e passioni. Oltre al Comandante della Poli-
zia Locale Brunacci e ai colleghi a porgere 
gli Auguri l’intera amministrazione comunale 
a cominciare dal sindaco Giuseppe Ranù, 
(con accanto Battafarano Giuseppe, Bona-
vita Maria Teresa, Marino Buongiorno, Si-
lene Gallo, Rosaria Suriano, Antonio Favoi-
no, Sabrina Favale, Antonio Affuso, Marino 

Francesco, ecc.), che gli ha riconosciuto in 
pubblico  il lodevole servizio svolto e gli ha 
consegnato una targa ricordo sulla quale si 

legge:” Con gratitudine e riconoscenza per il 
servizio prestato nell’interesse dell’intera co-
munità. Ligio al dovere ed al Corpo di Polizia 
Municipale che ha rappresentato con decoro 
e passione. /Il sindaco –Giuseppe Ranù”.- Al 
neo pensionato Vincenzo gli Auguri più sen-
titi per la meritata pensione e per un futuro 
ricco  solo di cose belle.

Franco Lofrano

di FRANCO MAURELLA
Un bella dote per chi sarà chiamato ad am-
ministrare la cittadina dopo il voto elettorale 
dell’8 e 9 giugno. Una dote economica cospi-
cua, pari a 625 mila euro, frutto dell’avanzo 
di amministrazione. E’ il dato più significa-
tivo emerso dall’ultimo consiglio comunale 

dell’amministra-
zione Ranù in 
cui è stato ap-
provato a mag-
gioranza, con 
voto contrario 
dell’opposizio-
ne, il rendiconto 
della gestione 
per l’esercizio 
2023. Il sindaco 
Giuseppe Ranù 
nell ’annuncia-

re l’avanzo di amministrazione. Come det-
to,  pari a euro 625.000, ha sottolineato che 
il risultato positivo è frutto di una gestione 
trasparente e virtuosa. “Abbiamo cercato di 
ricostruire una città che abbiamo trovato a 
pezzi. Le risorse da investire si trovano, ma 
occorre mettersi in cammino con serietà e 
coinvolgere persone capaci e competenti. 
Ereditammo un bilancio con una massa de-
bitoria di oltre 2milioni di euro e oggi parlia-
mo di avanzo d’amministrazione”. Nel suo 
intervento Raù ricorda il Castello riqualifica-
to, le scuole del centro storico a norma, Altri 
passaggi virtuosi, l’acquisto dei mezzi che 
ha consentito un risparmio di oltre 300mila 
euro e del 50%sull’illuminazione pubblica. 
Per il gruppo di minoranza è intervenuta la 
consigliera Clelia Le Rose che, esprimendo 
il voto contrario al bilancio, lo ha così moti-
vato: “L’equilibrio di bilancio di parte corren-
te è negativo per euro 109.721,00; il livello 
di indebitamento risulta complessivamente 
elevato in linea con quello delle annualità 
precedenti per euro 3.123.000,00; per l’IMU 
neanche un cenno di riduzione delle aliquote 
per le seconde case e per le aree fabbricabi-
li come da anni suggerito da questo gruppo 
consiliare; gli accertamenti dei proventi delle 
sanzioni derivanti dalla violazione al codice 
della strada sono fortemente inferiori rispetto 
a quelli indicati nel bilancio di previsione per 
l’anno 2023. A fronte di 3 milioni di euro da 
stanziamento in bilancio, l’accertato risulta 
per soli 1milione e 600mila euro; si rileva-
no spese sostenute palesemente discutibili 
quali manifestazioni estive per euro  95 mila 
manifestazioni turistiche per euro 51 mila; 
luminarie natalizie per euro 13 mila; manu-
tenzioni parchi e giardini per euro 27.655 ed 
euro  29.552 per pulizia spiaggia”.

“Una grande iniziativa per fronteggiare l’e-
mergenza abitativa e per sostenere le fami-
glie impossibilitate a contrarre mutuo. Rea-
lizzeremo immobili da concedere a riscatto 
liberando la gente e le famiglie dai canoni 
a “perdere”. Investiranno mensilmente una 
somma che gli consentirà alla fine del versa-
mento di divenire proprietari degli immobili. 
Con mutuo contratto dal Comune”, è questa 
la notizia inviata ,tramite i social, dal sindaco 
Giuseppe Ranù. L’amministrazione comu-
nale, tramite l’Ufficio Urbanistico Patrimo-
nio e Demanio Marittimo, a firma dell’Arch. 
Antonio Brunacci, ha pubblicato l’avviso per 
la manifestazione di interesse relativa all’ac-
quisto alloggi. Per poter inviare la propria 
candidatura il cittadino dovrà compilare la 
scheda allegato “A” e avere quale requisito 
la cittadinanza italiana o di uno stato appar-
tenente all’Unione Europea oppure la citta-
dinanza di altro Stato purchè in possesso 
di regolare permesso di soggiorno almeno 
biennale o di permesso di soggiorno CE per 
soggiornanti di lungo periodo; per i requisiti 
di reddito gli alloggi potranno essere venduti 
a individui o nuclei familiari che presentano 
un reddito ISEE non inferiore a € 15.000 e 
non superiore a € 35.000; non titolarità, da 
parte di tutti i componenti il nucleo familiare, 
dei diritti di proprietà, usufrutto, uso o abita-

zione su un alloggio adeguato alle esigenze 
del nucleo familiare, nell’ambito territoriale 
della Provincia di Cosenza; di non essere 
destinatario di provvedimenti di sfratto per 

morosità e/o di decreto ingiuntivo per i ca-
noni scaduti negli ultimi due anni. Gli alloggi 
saranno di varie tipologie e dimensioni, bi-
locali, trilocali, aventi le seguenti metrature: 
non superiore a mq 46 per nucleo familiare 
di uno o due componenti; superiore a mq 
46 e fino a 70 per nucleo familiare di due 
o tre componenti; superiore a 70/75 mq per 
un nucleo familiare di 4 componenti; supe-
riore a 75 mq per nucleo familiare superiore 
a 4. Le domande vanno presentate entro il 
10/06/2024-

Franco Lofrano

Ranù



“Questa mattina ho salutato e ringraziato per 
il lavoro svolto i responsabili e i dipenden-
ti tutti. Mi recherò in Comune solo per fatti 
straordinari. Il mio mandato termina qui! Un 
sincero grazie alla mia comunità per avermi 
sostenuto in questo percorso difficile. Sono 
passati dieci lunghi anni da Sindaco e ven-
ticinque d’impegno complessivo. Mi guardo 
attorno e non trovo più tanti amici che mi han-
no accompagnato e spinto in questo percor-
so. A loro rivolgo il mio pensiero quotidiano. 
Non è facile. Questo cammino è stato duro 
ma autentico, ecco perché tutti coloro che mi 
hanno sorretto conservano uno spazio im-
portante nel mio cuore. Sono luce e anima. 
Da questo momento la mia scrivania è vuota, 
ma accarezzandola ne avverto il valore mo-
rale. Mi soffermo dinanzi la gigantografia di 
Kennedy che campeggia in questa stanza e 
non nascondo emozioni per ciò che ha rap-
presentato nel corso di questa esperienza. È 
stato luogo di passioni, ansie, attese ma an-
che di tanto conforto umano che mi ha porta-
to a non dimenticare chi sono e da dove pro-
vengo. Sento ancora la mia gente reclamare 
diritti. Non abbiamo mai smarrito il sogno col-
tivato da ragazzi. Sognavamo la rivoluzione. 
L’abbiamo fatta negli atti amministrativi. L’ab-
biamo fatta tra cadute e risalite. “Forti con i 
forti e debole con i deboli”. Sono queste le 
emozioni che si agitano ancora dentro di me. 
La mia identità è chiara. Vivo da sempre in 
questa dimensione. Un “frammento del mio 
cuore” ho regalato alla mia terra ed alla mia 
gente ed in cambio sono stato trasportato 
dal vento caldo del mio mare che puntual-
mente mi recuperava prima di soccombere, 
chiedendo ai miei amici di riportarmi a riva 
per “ricominciare daccapo”. Sin da ragazzo 

mi sono sen-
tito chiamare 
a ridurre le 
disuguaglian-
ze. Tra la mia 
gente ho tro-
vato lacrime 
e dolore ma 
anche tanto 
desiderio di 
prosegu i re . 
Passione e 
slancio emoti-
vo hanno ac-
compagnato 
il nostro cam-
mino. Grazie 
a tutti!”.

Giuseppe 
Ranù
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Il limone Igp al Macfrut 2024 di Rimini
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FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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RANÙ HA INCONTRATO KERRY KENNEDY
FIGLIA DEL PRESIDENTE BOB

Il Consorzio di tutela del limone Igp, presie-
duto da Vincenzo Marino, è stato presente 
al Macfrut 2024 di Rimini per pubblicizzare 
il limone Igp  quale prodotto di eccellenza, 
ben riconosciuto e apprezzato sui mercati. 
L’Azienda “L’Oro della Calabria” dell’im-
prenditore Daniele Gallotta, ha inviato in 
rappresentanza due validi ‘ambasciatori’, 
Teresa e Vincenzo, che hanno rappresenta-

to e promosso il Limone di Rocca Imperiale 
IGP. Una bella e utile vetrina per il limone 
Igp quella della fiera dell’ortofrutta, Macfrut 
2024, a Rimini dall’8 al 10 maggio. Grande 
emozione e gioia è stata vissuta dagli im-
prenditori rocchesi che si sono trovati ac-
canto espositori in rappresentanza dell’inte-
ra filiera (produzione, tecnologie, packaging, 
logistica e servizi) e 1.500 top buyer interna-
zionali. Aziende e Consorzi di tutela, simbolo 
di una terra che con oltre il 36% delle su-

perfici bio è naturalmente vocata anche alla 
produzione ortofrutticola: la Calabria è prima 
in Italia nella produzione di clementine (tra le 
quali le clementine Igp) e di recente si è af-
fermata anche nella coltivazione dei kiwi, in 
particolare di quello a polpa gialla. Tipologie 
produttive strettamente connesse agli areali 
di pianura e costieri, con circa 35.000 ettari 
dedicati agli agrumi, altre migliaia riservati a 
pesche e net-
tarine, 3.500 
ai kiwi (e di 
questi poco 
più di 700 
ai kiwi gial-
li). Seguono 
colt ivazioni 
orticole di 
grande im-
p o r t a n z a , 
come il finoc-
chio di Isola 
Capo Rizzu-
to, la patata della Sila e la Cipolla rossa di 
Tropea, la Cipolla bianca di Castrovillari, il 
bergamotto e il cedro, senza dimenticare il 
settore della trasformazione, dove spiccano 
succhi d’arancia di rara squisitezza e produ-
zioni di nicchia come le bucce candite: oltre 
il 90% di quelle che impreziosiscono i panet-
toni di matrice italiana provengono proprio 
dalla Calabria.

Franco Lofrano

“A Corigliano/Rossano insieme a Kerry 
Kennedy figlia di Bob che ha voluto incon-
trarci per ringraziarci dell’intitolazione del 
nostro lungomare a Suo padre. Insieme 

al Presidente del Consiglio Marino Buon-
giorno. Presto a Rocca Imperiale. Rocca 
Imperiale nel mondo”, è questo il messag-
gio inviato, tramite social, alla comunità 
dal sindaco Giuseppe Ranù. Ranù sta-
mattina, in compagnia del Presidente del 

Consiglio Marino Buongiorno, ha incontra-
to a Corigliano Rossano, presso il Parco 
periurbano “Fabiana Luzzi”, la figlia Kerry 
del Presidente degli Stati Uniti d’America 
Robert Francis Kennedy, ospite di una ma-
nifestazione che ha coinvolto le comunità 
scolastiche. Kerry Kennedy ha ringraziato 
il sindaco Ranù per aver intitolato il lungo-
mare rocchese al padre. Ranù, rivolgen-
dosi ai giovani, dal tavolo della presidenza 
ha dichiarato: “L’aver intitolato il lungomare 
di Rocca Imperiale al Presidente Robert 
Francis Kennedy ha significato: Libertà, 
Democrazia e continuare a sognare per i 
giovani. “Sogno cose che non sono state 
mai” come diceva il Presidente”. I giovani 
devono sognare e continuare a coltivare 
l’istinto di libertà”. E’ molto probabile, cono-
scendo i legami di valori che legano Ranù 
al Presidente Bob Kennedy che nascerà, 
prossimamente su Rocca Imperiale, una 
Fondazione Kennedy e Kerry sarà ospite 
a Rocca Imperiale. Un connubio tra Roc-
ca Imperiale e gli Stati Uniti che parlerà al 
mondo intero.

Franco Lofrano
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E’ stata presentata ufficialmente, nel po-
meriggio, negli uffici comunali la lista 
#roccachecambia3.0, con candidato a 

Sindaco l’Avv. 
G i u s e p p e 
Ranù. Il segre-
tario comunale 
Dott. Nicola 
Middonno ha 
seguito l’iter 
procedurale e 
la lista com-
pleta dei can-

didati al consiglio comunale è risultata: 
Antonio Affuso, Antonio Battafarano, Ma-
rino Buongiorno, Luigi Corrado, Martina 
Fanelli, Sabrina Favale, Antonio Favoino, 
Francesco Gallo, Silene Gallo, Francesco 
Marino, Rocco Pirrone, Rosaria Suriano. A 
garantire la sicurezza la Polizia Locale con 
il Comandante Brunacci e l’istruttore Buon-
giorno. A chiamare in ordine per la firma i 

candidati il Rag. Giuseppe Oriolo. Al ser-
vizio video e foto Marco Cardellicchio (Ta-
ranto) e Lavinia Del Croce (Taranto) della 
Southern Sofa Srls.  Appuntamento per 
tutti i sostenitori alle 17,30, presso la sede 
della marina in via Arena, della lista #roc-
cachecambia3.0 e qui già in sosta un fiume 
di persone e tantissime auto. Dopo il saluto 
del leader Ranù e dei candidati consiglieri 
il corteo di auto è partito per raggiungere 
Palazzo “Tarsia” per la presentazione della 
lista e la firma dei componenti. Subito dopo 
le numerose persone in corteo hanno rag-
giunto la sede della lista nel Borgo tra i più 
belli d’Italia dove ognuno ha salutato gli 
intervenuti in sosta in Piazza Monumento 
ai caduti. Il candidato sindaco Giuseppe 
Ranù, tra i diversi passaggi, ha esterna-
to che: ”Sarà una competizione elettorale 
alta nei contenuti e libera nei valori”. E an-
cora :”Inizia una fase di divertimento e di 
democrazia!”. Il candidato Francesco Ma-
rino nel ringraziare i numerosi presenti ha 
dichiarato che: “Quindi ti ringrazio, Sinda-
co Ranù, perché sei stato una guida eccel-
lente e tutto quello che oggi so fare all’ in-

Un fiume di persone alla presentazione della lista #roccachecambia3.0
Candidato sindaco Ranù: sarà una competizione Candidato sindaco Ranù: sarà una competizione 

elettorale alta nei contenuti e libera nei valorielettorale alta nei contenuti e libera nei valori
Rocca Imperiale - 10/05/2024 terno della casa Comunale è frutto dei tuoi 

insegnamenti…Oggi ne esco con un baga-
glio più ampio!”. E anche Antonio Favoino: 
”Mi ricandido in primis perché ho la fiducia 
del Sindaco e della squadra di cui faccio 
parte!!! Mi ricandido perché sono tanti gli 
amici che mi vogliono bene e che mi sti-
molano a continuare in questa bellissima 
avventura! ! ! 
Mi ricandido 
perché so di 
avere a fianco 
a me una mo-
glie dei figli, i 
miei genitori e 
una parte del-
la famiglia che 
nei momenti 
di difficoltà in 
questi 10 lun-
ghi anni mi 
hanno sempre 
supportato!!! Mi ricandido per non inter-
rompere quello di bello è stato fatto !!! Mi 
ricandidato per continuare a fare ancora 
piu’ bella e più attrattiva la mia / la nostra 
Rocca Imperiale!!! Mi ricandido perché ho 
la vocazione dell’ ascolto, senza distinzio-
ne di colori o appartenenze e in questi anni 
l ho dimostrato !!! Mi ricandido perché ho 
la consapevolezza dei miei limiti, ma nello 
stesso tempo conosco bene i miei pregi !!! 
Mi ricandido perché ogni campagna eletto-
rale ha una storia a se e questa che stia-
mo per affrontare sara’ molto stimolante!!! 
Buona campagna elettorale a tutti !!!”. Per 
Marino Buongiorno la motivazione di rican-

didarsi: ”Decido di abbracciare la sfida di 
una nuova campagna elettorale e mi ripre-
sento al vostro giudizio sovrano con spirito 
rinnovato e sereno. Rinnovato perché que-
sta storia, un unicum nella nostra comunità 
per tanti motivi, mi riempie di grandi stimoli 
e senso di responsabilità. La squadra che 
mi ha accompagnato in questi anni, insie-
me ai nuovi compagni d’ avventura, sono e 
saranno per me scuola di vita. Sereno per-
ché in questi anni mi avete conosciuto per 
ciò che sono.. con i miei pochi pregi.. ed 

i miei tantissimi difetti , ma spero sempre 
serio e corretto verso tutti. In queste ore 
la vostra carica e la vostra voglia di conti-
nuare questa storia fantastica ci sta dando 
una energia vitale senza eguali. Un grazie 
davvero speciale a tutta la mia famiglia e 
gli amici che mi stanno dando supporto. La 
mia storia la conoscete tutti: sono figlio di 

questa comunità cresciuto tra le nostre vie 
e crescendo la mia passione per Rocca è 
cresciuta con me. Abbiamo deciso di inve-
stire e creare qui la nostra famiglia.. con 
tutti i sacrifici che questo tempo ha con sé, 
perché la amiamo e perché ci crediamo… 
Crediamo che ora Rocca abbia tutte le 
carte per offrire futuro, ed è la fiducia che 
cercherò di infondere. L’ unica promes-

sa elettorale che potrò mai fare.. TUTTO 
IL MIO IMPEGNO per far sì che domani 
sia meglio di oggi.. passo dopo passo”. 
Per Martina Fanelli,23 enne, studentessa 
universitaria, ha esternato che è grande la 
voglia di dare il suo valido contributo alla 
politica e alla comunità rocchese che gri-
da a gran voce di poter continuare lungo il 
percorso di crescita. E Rocco Pirrone che 
con il suo entusiasmo ed energia ha coin-
volto i tanti giovani e adulti presenti che 
gli hanno dedicato un corale applauso. E 
così, a turno, tutti i candidati si sono portati 
al microfono ribadendo un concetto base 
che nel chiedere la fiducia hanno ribadito 
la volontà di voler continuare con la politica 
del fare, di continuare questa rivoluzione di 
crescita e di sviluppo in atto, convinti che 
i risultati riportati già rappresentano un va-
lido esempio positivo per l’intera Calabria.

Franco Lofrano

Giuseppe Ranù
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La lista #roccachecambia3.0 presenta i candidati
Ranù:dobbiamo essere tessitori di speranzaRanù:dobbiamo essere tessitori di speranza
Rocca Imperiale - 12/05/2024
Tutti i candidati della lista #roccachecam-
bia3.0, con candidato a Sindaco l’Avv. Giu-
seppe Ranù, al microfono sul palco allestito 
in Piazza Monumento, nel Borgo tra i più 
belli d’Italia, per presentarsi alcuni e per ri-
presentarsi altri , per motivare la loro scesa 

in campo nella campagna elettorale e per 
sottoporsi al giudizio critico della comunità 
e per chiedere il voto di fiducia. Ecco i can-
didati al consiglio comunale: Antonio Affu-
so, Antonio Battafarano, Marino Buongior-
no, Luigi Corrado, Martina Fanelli, Sabrina 
Favale, Antonio Favoino, Francesco Gallo, 
Silene Gallo, Francesco Marino, Rocco 
Pirrone, Rosaria Suriano.  L’assessore all’I-
struzione uscente Rosaria Suriano prima di 
iniziare ha fatto le sentite condoglianze alle 
famiglie Giannattasio – Gioia per la perdita 
prematura di Franco.  ”Stiamo rivoluzio-
nando un paese che è diventato una città. 
Un paese a cui stiamo lavorando da dieci 
anni e che ha trovato dignità. Siamo una 
squadra di persone per bene, che lavorano 
che sono oneste che vogliono il bene del 
proprio paese, che non si sono permessi di 
fare confronti con animali di qualsiasi gene-
re. Vogliamo andare avanti e continuare a 
dare una bella immagine della nostra Roc-
ca Imperiale”. Antonio Affuso:” Ringrazio 
tutti voi per avermi dato fiducia negli ultimi 
dieci anni. Ringrazio la forza pubblica per il 
lavoro che svolgono e i parroci che si sono 
ben inseriti all’interno della nostra comunità 
e che noi abbiamo accettato con il cuore. 
Vi chiediamo di continuare con il vostro 
impegno per creare più unione all’interno 
della comunità. A Rocca Imperiale siamo 
tutte persone per bene. Nella vita ci vuole: 
Dignità, Umiltà e Rispetto. Oggi, purtroppo, 

non vedo questo rispetto e dobbiamo impa-
rare a rispettarci”. Antonio Battafarano:” E’ 
questa una bella festa che durerà sicura-
mente altri 5 anni. Ci sarà un vincitore e un 
vinto, ma questa campagna deve rimanere 
nei binari della correttezza. Siete voi elettori 
a decidere liberamente a chi dare la vostra 
fiducia”. Marino Buongiorno: ”Ci dispia-
ce non aver fatto trovare una sala bianca 
e delle sedie imbottite…noi abbiamo fatto 
trovare ciò che siamo.. noi siamo persone 
di Piazza. Sapete che potete trovarci quan-
do volete. Siamo le persone della porta 
accanto. La campagna elettorale dovrebbe 
essere un incontro e uno scontro di idee e 
non tra persone. Anni fa, da studente uni-
versitario volevo rivoluzionare il mondo, ho 
trovato una squadra-famiglia che ha rivolu-
zionato il nostro paese. Non abbiamo fatto 
promesse, abbiamo solo lavorato sodo. In 
questi dieci anni ho maturato l’idea che ciò 
che abbiamo fatto noi avrebbe voluto farlo 
lui e non ci è riuscito”. Luigi Corrado: ”Sono 
un umile imprenditore agricolo che con 
sacrifici e sudore sto realizzando dei pro-
getti. Credo nel valore della famiglia. Que-
sta squadra in questi anni ha rivoluzionato 
Rocca e io mi sono unito a questa squadra 
per dare il mio contributo per lo sviluppo. 
E poi abbiamo un leader che è una vera 

guida”. Martina Fanelli:” Innanzitutto Auguri 
a tutte le mamme !- E’ con piacere e soddi-
sfazione che partecipo a questa campagna 
elettorale per supportare la mia squadra 
e per fare in modo di contribuire a far svi-
luppare ancora meglio Rocca Imperiale in 
maniera esplosiva.  Con il suo imponente 
Castello, città di Federico II, bisogna contri-
buire a sviluppare il turismo e portare avanti 
il nostro programma politico. Ho piacere ad 
ascoltare giovani e meno giovani a prescin-
dere dal sesso, dalla razza e dalla religione. 
Non importa da dove veniamo, ma è impor-
tante dove insieme possiamo arrivare, di-
ciamo all’Università”. Sabrina Favale: ”Non 
siamo dei politici, ma grazie ad un inse-
gnante come Ranù siamo andati avanti con 
una guida sicura. Molti si stanno scagliando 
contro Ranù. Non facendo le vittime che si 
emerge, ma con i fatti a vantaggio della co-
munità. E’ necessario fare una campagna 

elettorale onesta con toni calmi e tranquilli, 
non c’è bisogno di utilizzare l’arroganza e 
la rabbia. Il confronto elettorale di fa su un 
programma elettorale” .Antonio Favoino: 
”Saluto anche tutti i rocchesi nel mondo. Mi 
ricandido perché non voglio tornare indie-
tro. Non voglio che questo paese vada in 
mani sbagliate. Sono stato assessore al Tu-
rismo e oggi Rocca Imperiale è conosciuta 
a livello mondiale. Tre bandiere: Borghi più 

belli d’Italia, Bandiera Lilla e il 14 maggio 
ritireremo la terza bandiera Blu”. France-
sco Gallo che ha raccontato la storia politi-
ca rocchese e lo sviluppo fatto negli ultimi 
10 anni. Silene Gallo: ”Sono impegnata nel 
settore sanitario e sono una persona che 
mi piace aiutare gli altri. Vorrei che questa 
campagna elettorale sia pacata. Noi siamo 
per il rispetto, ma il rispetto lo vogliamo 
anche noi”. Francesco Marino: ”In questa 
campagna elettorale non c’è storia!”.-Roc-
co Pirrone: ”Ho creduto nel mio paese e 10 
anni fa Rocca ha imparato a correre e ora 
imparerà a volare”. Giuseppe Ranù: ”Quel-
la di questa sera è l’opportunità compiuta 
di presentare alla comunità la nostra com-
pagine. Vicinanza sentita alle tante famiglie 
colpiti da lutti. Auguri a tutte le mamme! 
Quella di questi anni è stata un’esperienza 
di grande valore. La stagione che abbiamo 
attraversato è stata complicata. Covid che 
ci ha fatto capire quanto siamo vulnerabili. 
La Guerra in Ucraina che ha determinato 
un cambiamento e indebolimento anche 
economico. Il caro bollette e la crisi mon-
diale. I comuni hanno rappresentato il faro 
di una comunità. La lista conferma una so-
lidità collaudata. Ha ringraziato i consiglieri 
usciti dalla compagine per il lavoro svolto. 
Gli avversari hanno già cominciato a distri-
buire le deleghe. Ci attendono delle sfide 
notevoli. Quello che è avvenuto in questi 10 
anni è stata una rivoluzione. Siamo quel-
li che hanno aperto e che hanno chiuso i 
cantieri. Noi dobbiamo essere tessitori di 
speranza. Oggi consegniamo alla comunità 
un comune sano. Ovunque sono stato con 
orgoglio ho detto sono di Rocca Imperiale.

Franco Lofrano
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Larga partecipazione e interesse per il “Casting per comparse”Larga partecipazione e interesse per il “Casting per comparse”
A breve le riprese per il film Don Chisciotte

Rocca Imperiale - 12/05/2024

Rocca imperiale: 13/05/2024

L’Amministrazione 
conquista la terza 

Bandiera Blu
Rocca Imperiale - 14/05/2024

Conclusa la fase di progettazione di Piazza Giovanni XXIIIConclusa la fase di progettazione di Piazza Giovanni XXIII

Serviranno più di trenta comparse per il 
film Don Chisciotte. L’intera giornata è sta-
ta dedicata alla selezione dei potenziali 
figuranti che si sono presentati nella sala 
consiliare “E. Camerino”, presso il Mona-

stero dei Frati Osservanti, al cospetto di 
Francesca Marchese e di Federica Suraci 
(Casting per figurazioni) che hanno accol-
to con gentilezza e hanno piacevolmente 
ascoltato più di 50 potenziali ‘attori-com-
parse’ provenienti da Rocca Imperiale, 
Trebisacce, Roseto Capo Spulico, ma 
anche da fuori regione. Annalisa Lacanna 
(Presidente dell’Aps “FidemArtem”) si è 
resa volontariamente disponibile a coordi-
nare l’ingresso degli intervenuti riuscendo 
ad evitare l’inutile ingorgo. E’ molto proba-
bile che dal 3 al 7 giugno si gireranno le 
scene e diverse di queste comparse faran-
no parte dell’atteso film Don Chisciotte. E’ 
ormai noto che il film Don Chisciotte sarà 
ambientato anche su Rocca Imperiale. 

Difatti il Borgo di Rocca Imperiale è sta-
to scelto tra le location dove verrà girato 
il “Don Chisciotte”, la pellicola dedicata al 
cavaliere della Mancia e al suo scudiero. 
Il film vede la regia di Fabio Segatori, pro-
dotto da “Baby film” in collaborazione con 
il Ministero della Cultura, Calabria Film 
Commission e Lucania film Commission. 
Dopo l’uscita nelle sale cinematografiche, 
verrà trasmesso anche sui canali Rai e su 
Rai Play. Si tratta di una produzione indi-
pendente e perciò i denari disponibili ver-
ranno usati con parsimonia per raggiun-
gere l’obiettivo del progetto Film. Il regista 
Fabio Segatori ha mostrato interesse e 
amore per questa terra che vuole valoriz-
zare e darle una piena e meritata visibilità. 
L’assessore al Turismo Antonio Favoino e 
il sindaco Giuseppe Ranù si sono già spesi 
per rendere agevole il lavoro cinematogra-
fico e ancora si spenderanno per contribu-
ire a lenire le difficoltà che il set presen-
terà. Per le ‘comparse’ la partecipazione 
rappresenterà un volano, un trampolino di 
lancio per le future esperienze degli ‘attori’ 
e intanto contribuiranno a scrivere una pa-
gina di storia cinematografica per portare il 
territorio ad essere maggiormente visibile 
e apprezzato per le sue bellezze naturali.

Franco Lofrano

“Uno dei nostri progetti di punta. Conclusa la 
progettazione di Piazza Giovanni XXIII. Un 
sentito ringraziamento al nostro parroco Don 
Giuseppe CASCARDI per aver lavorato, insie-

me all’a.c., a questa prospettiva e per essere 
stato il vero protagonista facilitando l’idea. Un 
ringraziamento al Vescovo, Sua Eccellenza 
Savino, per aver validato l’idea con i relativi 
pareri. Ringrazio infine il tecnico progettista 

l’arch. Umberto Giammetta per aver trasforma-
to una piazza in una vera e propria AGORÀ”, 
è questo il messaggio inviato tramite i social 
dal sindaco Giuseppe Ranù. Si è conclusa la 

fase di progettazione per riqualificare Piazza 
Giovanni XXIII, nella marina. L’idea progettua-
le era già stata annunciata dal sindaco Ranù 
durante gli incontri tenutosi nel scorso mese di 
febbraio sulla redazione del Piano di Sviluppo 

Sostenibile, curato dall’Architetto Milillo. E ora 
si passa dall’idea ai fatti con la conclusione 
dell’idea progettuale che rappresenta un pri-

ma fase e intanto si pensa alla fase succes-
siva che riguarda l’approvazione del progetto 
e l’avvio dei lavori dopo l’assegnazione all’im-
presa esecutrice. Intanto dalle foto è possibile 
avere l’idea della riqualificazione generale del-
la Piazza Giovanni XXIII.

Franco Lofrano

L’assessore al Turismo Antonio Favoino sta-
mattina a Roma ha ritirato la Bandiera Blu 
per il comune di Rocca Imperiale. La Ban-
diera Blu che per l’amministrazione guidata 
dal sindaco Giuseppe Ranù è la terza quella 
del 2024.  La Bandiera Blu è bene ricorda-
re che è un riconoscimento internazionale 
che Foundation for Environmental Educa-
tion (Fee) ogni anno assegna a località ma-
rittime e approdi turistici che rispettano la 

gestione sostenibile del territorio che tiene 
conto della qualità delle acque di balnea-
zione ma anche, tra l’altro, di pulizia delle 
spiagge e servizi offerti. Il sindaco Giuseppe 
Ranù ha subito dichiarato:” Rocca Imperiale 
bandiera blu 2024, grande successo. Negli 
anni precedenti alla mia amministrazione 
nemmeno si tentava. Non vi erano neanche 
le condizioni minime per partecipare. Noi 
abbiamo lavorato per portarla nella città! 
Differenziata spinta, depurazione, acque 
cristalline e piste ciclabili. Ringrazio gli uffici 
e l’arch. Antonio Brunacci per l’importante 
lavoro. Un ringraziamento all’ass. Favoino e 
tutti gli amministratori per il lavoro svolto”. 
E così con orgoglio l’assessore Favoino ha 
esternato che:” Forse non c’era occasione 
e momento migliore per tirare le somme dei 
miei 10 anni di Assessore al Turismo con uno 
dei riconoscimenti più ambiti che una comu-
nità bagnata dal mare potesse avere “ La 
Bandiera Blu” . Oggi sono a Roma a ritirare 
la terza storica Bandiera Blu per la comunità 
di Rocca Imperiale. Un grazie particolare al 
nostro Sindaco Giuseppe Ranu’ che mi ha 
sempre spronato ad andare avanti, dandomi 
fiducia. Soprattutto con lui che voglio condi-
videre questo traguardo, in questi anni ha 
avuto la lungimiranza di trasformare Rocca 
in un paese attrattivo !!! Condivido questa 
bandiera con i miei colleghi amministratori e 
con gli uffici, perché le idee sono della politi-
ca, ma poi chi ci lavora sono gli uffici!! Infine 
condivo questo traguardo con tutti i rocche-
si e i tanti turisti che ogni anno scelgono la 
nostra comunità, con gli operatori turistici, 
che tra mille difficoltà cercano sempre di 
dare un servizio migliore ed accogliente!!”. 
Sul lungomare Kennedy sventolerà la terza 
Bandiera Blu! Franco Lofrano



 #RoccacheCambia3.0 apre la campagna elettorale 
Ranù: la nostra è stata un’amministrazione di valore
Antonio Decaro: Giuseppe Ranù deve continuare a fare il sindaco!Antonio Decaro: Giuseppe Ranù deve continuare a fare il sindaco!
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Entra nel vivo la campagna elettorale della lista 
#RoccacheCambia3.0 e questa sera, dalle ore 
21,00, la Piazza Giovanni XXIII, gremita di cit-
tadini e di sostenitori, ha ascoltato il candidato 
sindaco Giuseppe Ranù e le conclusioni affidate 
al candidato Pd alle elezioni europee Antonio 

Decaro (Sindaco di Bari e Presidente Anci). Sul 
palco tutti i componenti la lista#RoccacheCam-
bia3.0 a cominciare da  Antonio Affuso, Antonio 
Battafarano, Marino Buongiorno, Luigi Corrado, 
Martina Fanelli, Sabrina Favale, Antonio Favoi-
no, Francesco Gallo, Silene Gallo, Francesco 
Marino, Rocco Pirrone, Rosaria Suriano. Nel 
ruolo di presentatrice dei componenti la lista la 
giovanissima e bravissima Martina Fanelli che 
vive questa esperienza politica con determina-
zione ed entusiasmo. Il leader Ranù, tra i tanti 
passaggi, ha ringraziato i compagni di viaggio 
attuali e quelli passati (Luciano Pace, Teresa 
Bonavita, Giuseppe Battafarano, ecc) per il fat-
tivo contributo dato nel periodo amministrativo e 
che continueranno a dare da esterni. “Gli ultimi 
cinque anni sono stati di valore perché abbia-

mo messo in campo iniziative importanti”, ha 
esternato Ranù. Covid, Guerre, ma nonostante 
tutto non abbiamo perso il nostro orizzonte che 
si chiama Rocca Imperiale, lavorando a testa 
bassa. Abbiamo recuperato una macchina am-
ministrativa usurata e disastrosa. Il candidato 
avversario ci ha lasciato una debitoria di 2milioni 
di euro. Non aveva pagato neppure la bolletta 
dell’acqua e abbiamo rischiato il pignoramento. 
Durante i primi anni di amministrazione arrivava-
no richieste di denari per lavori fatti, per spese 
fatte e senza documenti, senza atti, e le imprese 
vantavano crediti. Dinanzi al tribunale di Ca-
strovillari abbiamo dovuto rispondere di opere 
e spese di cui l’amministrazione precedente si 
era resa responsabile per 75.000 euro. Ranù ha 
ancora raccontato di altri fatti per dire con quale 

Rocca Imperiale - 15/05/2024 coraggio il candidato sindaco avversario chie-
de oggi il consenso. Nella gestione della cosa 
pubblica-ha detto Ranù- occorre trasparenza 
e senso di responsabilità e la documentazione 
dev’essere in regola e questo è stato il nostro 
principio. “E’ la prima volta che l’avversario sin-
daco ha due giudizi pendenti con il comune e 
che avrebbe dovuto ritirare i giudizi che pregiu-
dicano la sua regolare ‘compatibilità’ con la can-
didatura”. ”Siamo oggi un comune che marcia 
a velocità spedita. La nostra Rocca Imperiale 
è stata rivoltata come un calzino!”. Ha ancora 
ricordato delle strade bitumate, delle strade 
aperte, della scuola nuova consegnata in pae-
se, del Centro sportivo polivalente, piste ciclabili, 

sistema di illuminazione nuovo, il Castello che 
sarà consegnato riqualificato giorno 18 maggio, 
Polo scolastico della marina con i lavori in cor-
so, ecc. per divenire attrattivi. “Realizzeremo un 
asilo nido nuovo e a norma e abbiamo già ot-
tenuto il finanziamento”. Vogliamo la difesa del 
territorio, Sanità, NO all’Autonomia differenzia-
ta e presenta De Caro. Un corale applauso ha 
accolto Decaro. Questi parlando a sostegno di 
Ranù ha incassato un giudizio di empatia, di se-
rietà e di chiarezza espositiva dei problemi che 
investono il sud e si è ben compresa la motiva-
zione della sua candidatura alle europee. A fine 
intervento un bimbo, Antonio Cascardi, ha avvi-
cinato Decaro porgendogli come dono di saluto 
e di augurio per l’elezione a parlamentare euro-
peo, un suo personale disegnino che Decaro ha 
molto gradito abbracciandolo. “I sindaci hanno 
bisogno di una rappresentanza in Europa e mi 
candido per dare un valido sostegno al territorio 
portando le esperienze degli amministratori e 
portare soluzioni. Il governo sta tradendo il no-
stro sud, togliendoci risorse. “Sono convinto che 
sono gli amministratori locali la spina dorsale di 
questo paese: capaci di interpretare i bisogni e 
le aspettative dei nostri concittadini. Il sud Italia, 
la Calabria ha tanti bravi amministratori loca-
li che porterò con me nel cuore e come primi 
cittadini d’Europa”. Giuseppe deve continuare a 
fare il sindaco!-Andiamo a vincere la campagna 
elettorale! Franco Lofrano

RANÙ QUERELATO RANÙ QUERELATO 
PER DIFFAMAZIONE DA PER DIFFAMAZIONE DA 
TIZIANA BATTAFARANOTIZIANA BATTAFARANO
Rocca Imperiale - 16/05/2024
Questa mattina in Tribunale come avvocato ma 
anche come imputato in un processo penale per 
diffamazione a seguito di una querela sporta 
dalla dr.ssa Tiziana Battafarano candidata av-
versaria della lista n 2 Rocca nel Cuore. Nella 
circostanza mi resi protagonista di un post su 
FB a seguito di un video da parte della stessa. 
Finalmente oggi abbiamo capito una mezza 
verità, essendo stata sentita, che all’epoca dei 
fatti risiedeva a Fontenuova e non già a Roc-
ca Imperiale. Circostanza molto utile per capire 
come venivano calcolate le indennità chilometri-
che. Il gruppo di opposizione in verità in questi 
anni si è contraddistinto per querele ed esposti, 
finanche per tettoie. A prescindere dai fatti che 
si chiariranno nel processo la cosa che mi indu-
ce a riflettere è l’utilizzo strumentale di questa 
vicenda. L’odio! Nel corso della mia esperienza 
avrei dovuto trascinare in Tribunale decine di av-
versari. Per carattere, per mio modo di intendere 
la politica ho sempre ritenuto che fosse giusto 
evitare e chiarire nell’immediatezza. Ed anche 
quando nei confronti di alcuni cittadini ho sporto 
querela per gravi diffamazioni un attimo prima 
dell’udienza con una stretta di mano ho preferito 
chiarire tutto e perdonare. Ed il mio “perdono” 
non l’ho sbandierato con nomi e cognomi sui so-
cial. Questione di stile. Qualcuno potrebbe fare 
parallelismi con l’ex Sindaco. Fatti diversi. L’ex 

Sindaco ha promosso giudizi e l’ente ha dovuto 
resistere non essendovi atti che potevano giusti-
ficare le commesse per centinaia di migliaia di 
euro. Affidamenti peraltro avvenuti in violazione 
di norme essendo di competenza delle stazioni 
appaltanti/Responsabile incaricare ditte e non 
già degli amministratori. Non mi pento di non 
aver querelato i miei avversari politici anzi ne sn 
orgoglioso. Non trascinerò i miei avversari nei 
Tribunali e non andrò sotto la loro casa a festeg-
giare una vittoria. Mai l’ho fatto. Questione di 
stile. “Mai accanirsi sui vinti perché i vinti diven-
teranno vincitori”. È accaduto a NOI! Nonostante 
tutto sono sereno e fiducioso. Allo stesso tempo 
non arretro. Se la verità equivale a condanna sn 
pronto a riceverla ma mai nessuno riuscirà ad 
impedirmi di dirla e professarla. L’opposizione 
dell’odio, della lotta all’uomo non vincerà perché 
la gente non vuole questo.

Giuseppe Ranù
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Rocca Imperiale - 16/05/2024
Per il futuro energetico di Rocca Imperiale, 
l’amministrazione comunale uscente, guida-
ta dal sindaco Giuseppe Ranù, guarda con 
molto interesse alla Comunità Energetiche 
Rinnovabili (CER). L’attivazione della CER 
prevede incentivi a fondo perduto per tutti i 
cittadini per l’installazione di pannelli fotovol-
taici sui tetti delle proprie abitazioni. L’investi-
mento in euro per l’installazione dell’impianto 

fotovoltaico è molto contenuto per i singoli 
cittadini, grazie agli incentivi. Dopo la fine 
della campagna elettorale si entrerà nello 
specifico anche se il sindaco uscente Ranù si 
è già espresso favorevolmente all’iniziativa e 
al progetto complessivo. Sempre continuan-
do lungo il percorso della redazione del Pia-
no di Sviluppo Sostenibile “il Cantiere delle 
idee”, intrapreso già nei mesi scorsi dall’am-
ministrazione Ranù, stasera 16/05/2024, 
nella sala consiliare “E. Camerino”, presso il 
Monastero dei Frati Osservanti, si  è tenuto 
l’incontro sul tema: “Comunità Energetiche 
Rinnovabili (CER)”. Al tavolo dei relatori il 
sindaco Giuseppe Ranù, il Presidente del 
Consiglio Marino Buongiorno, il Prof. Nicola 

Sorrentino (Dipartimento elettrico Università 
degli studi della Calabria), l’Ing. Prochilo Kat-
ty della People Energy e in collegamento vi-
deo l’Ing. Roberto Fedi della People Energy. 
Nel ruolo di coordinatore dei lavori l’Ing. An-
tonio Pace (Ufficio Tecnico PNRR del comu-
ne di Rocca Imperiale). Tra il pubblico quasi 
tutti gli amministratori uscenti e tanti cittadini 
interessati al tema e vogliosi di realizzare il 
proprio impianto fotovoltaico. I relatori esper-
ti, per ciascun ambito di competenze, hanno 
indicato le soluzioni innovative per realizza-
re una comunità CER. Nell’occasione della 
serata informativa gli esperti hanno presen-
tato un progetto interessante e fattibile per 

INCONTRO SUL FUTURO ENERGETICO
Ranù: realizzeremo la Comunità Energetiche Rinnovabili (CER)Ranù: realizzeremo la Comunità Energetiche Rinnovabili (CER)

rendere Rocca Imperiale più sostenibile e 
resiliente attraverso l’utilizzo delle energie 
rinnovabili. Con questo progetto la People 
Energy vuole coinvolgere tutti i cittadini ver-
so un percorso a vantaggio economico ed 
innovativo in termini di efficienza energeti-
ca. Difatti-è stato detto-che People Energy 
offre prodotti e servizi per permettere a tutti 
di diventare utilizzatori e produttori autonomi, 
promuovendo la condivisione dell’energia, 
favorendo lo sviluppo delle fonti rinnovabili 
per la riduzione dei costi di fornitura e per 
un consumo responsabile ed ecosostenibile. 
In sostanza People Energy supporta la cre-
azione delle Comunità Energetiche, fornisce 
tecnologie per la gestione delle comunità per 

massimizzare l’autoconsumo, svolgendo un 
ruolo aggregatore nel mercato dell’energia e 

dei servizi di dispacciamento. E’ già possibi-
le prendere contatti con la sede di Cosenza, 
per chiarimenti al tel. 09840839207 oppu-
re info@peopleenergy.it-

Franco Lofrano

Presentato il libro “Buon Giorno Prete”
 di don Domenico Cirigliano

Rocca Imperiale - 25/05/2024
E’ stato presentato con successo di partecipazione e 
ricchezza di contenuti il libro di Don Domenico Ciriglia-
no dal titolo “Buon Giorno Prete”, venerdì 24 maggio, 
all’interno della Parrocchia “Visitazione della B.V. Ma-
ria”, di cui è parroco Don Giuseppe Cascardi. Nella 
coincidenza del Trigesimo di Don Domenico Cirigliano 
si è realizzato il desiderio- sogno di un sacerdote che 
tanto aveva da raccontare della sua opera pastorale e 
che è riuscito a lasciare una bella traccia educativa alle 
nuove generazioni. Una copia del libro è stata, infatti, 
donata gratuitamente ai fedeli perché si possa leggere 
e meditare sui suoi contenuti di vita e di speranza per 
una società migliore. 
Al tavolo dei relatori 
S.E. Mons. Francesco 
Savino (Vescovo della 
Diocesi di Cassano 
all’Ionio e Vice presi-
dente della CEI), Avv. 
Giuseppe Ranù (Sin-
daco di Rocca Impe-
riale), Dott. Vincenzo 
La Camera (Giornali-
sta e Direttore di Pa-
ese24.it), Dott.ssa Federica Grisolia (Giornalista), Don 
Francesco Faillace (Delegato CEC per la Pastorale 
Carceraria, Cappellano del carcere di Castrovillari e 
Docente presso il Filangieri di Trebisacce), la Sig.ra 
Elvira (nel ruolo di lettrice di alcuni passi del libro) e 
nel duplice ruolo di moderatore e relatore Don Giu-
seppe Cascardi. Giuseppe Ranù ha ringraziato Don 
Domenico per la sua grande opera pastorale svolta 
all’interno della comunità come parroco della chiesa 
Madre e come Sacerdote presso il Santuario “S. Ma-
ria della Nova”, in Cesine. Ha ricordato, ancora, che 
è stato un Sacerdote che ha saputo dialogare con la 
politica e stare vicino ai deboli che ha saputo ascoltare 
e infondere loro speranza e donare aiuti. Il Vescovo 
Savino ha evidenziato l’inquietudine e la solitudine di 
don Domenico. ”Il cuore di Don Domenico si è fermato 
a “Malaspina” e ben ha saputo interpretare i sentimen-
ti del carcerato e le sue difficoltà di inserimento nella 
società”. Ha ancora parlato della spiritualità di Don 

Domenico come prete della prossimità. “Questa sera 
chiediamo perdono a Don Domenico perché non ab-
biamo capito la sua solitudine e la sua inquietudine”. 
Don Giuseppe Cascardi ha raccontato passo passo 
la biografia e il servizio pastorale svolto negli anni da 
Don Domenico e di quello svolto a “Malaspina”. E ha 
dedotto dai contenuti del libro che il “Malaspina” non è 
un luogo solo di punizione, ma rappresenta un luogo di 
riabilitazione per questi giovani che hanno commesso 
degli errori. Infine ha elogiato la Sig.ra Lucia Spagna 
che ha assistito in modo esemplare il sacerdote sino al 
suo ultimo respiro. Per Vincenzo La Camera il libro esi-
ste grazie a Padre Domenico e lui e Federica Grisolia 
sono stati la sua penna. Ha raccontato che sono stati 
contattati da Tiziana Battafarano per occuparsi della 
stesura del libro. Don Domenico ci ha consegnato fogli 
di carta pieni di appunti e ritagli di giornali da cui tirare 
fuori il libro. Io e Federica ci siamo messi al lavoro e 
intanto Don Domenico ci diceva “E che ci vuole!”. Ci 
siamo riusciti e pochi giorni prima dei suoi 80 anni gli 
abbiamo consegnato il libro e abbiamo letto nel suo 
sguardo la felicità e il coronamento del suo sogno-de-
siderio e finalmente abbiamo ricevuto un “Grazie!”. La 
Camera ha infine ringraziato l’Editore Giuseppe Aletti 
e “con la sua collaborazione alla realizzazione del libro 
ha mostrato il suo attaccamento alla nostra terra”. E 
ancora: “Oggi dico che per completare il desiderio di 
Don Domenico occorre far circolare il libro nelle scuo-
le come esempio di vita e crescita interiore per i gio-
vani”. Intanto la Sig,ra Elvira legge un passo del libro 
sul tema della capacità di recupero del carcerato. Per 
Federica Grisolia i fogli con gli appunti si sono trasfor-
mati in un libro che è sempre stato un desiderio di Don 
Domenico. E nonostante il dolore per la malattia non 
ha perso mai il desiderio di poter vedere il libro. Don 
Domenico è stato capace di dare voce a chi non ha 
voce. E’ stato il prete degli ultimi e questo lo ha reso 
ancora più grande. Con i suoi contenuti ha proposto 
la crescita interiore e il rispetto per la vita. Per don 
Francesco Faillace il carcerato va educato al bene e 
non rieducato. “Non bisogna essere mai meno mise-
ricordiosi di Dio”. “Con la pastorale si inizia a capire 
cosa fa un prete durante il suo cammino”.

Franco Lofrano
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Rocca imperiale: 20/05/2024

Pubblico comizio della lista #Rocca che Cambia 3.0 
Ranù: Quo Vadis a Rocca Imperiale. Andiamo a vincere!Ranù: Quo Vadis a Rocca Imperiale. Andiamo a vincere!

Rocca Imperiale - 17/05/2024
E’ ARRIVATA LA STATUA DELLA MADONNA DI FATIMA
Tutti i fedeli della Parrocchia “Visitazione 
della Beata Vergine Maria”, muniti di un faz-
zoletto bianco, si sono dati appuntamento 

presso la 
rotatoria del 
“Cristo Re-
dentore” per 
accog l i e re 
l’arrivo della 
Statua del-
la Madonna 
di Fatima 
in pellegri-
naggio. Il 
parroco Don 
G i u s e p p e 

Cascardi, con accanto don Francesco Di 
Marco (parroco della chiesa Madre), ambe-
due a capo della processione, in preghiera, 
hanno condotto i fedeli in Parrocchia “Visi-

tazione della B.V.M.” per la Santa Messa e 
don Giuseppe ne ha presentato la Missione 
Mariana 17-19 maggio 2024 ed ha intro-

dotto il “Messaggio di Fatima”. Madonna 
di Fátima, è uno degli appellativi con cui 
la Chiesa cattolica venera la Vergine Ma-
ria, Madre di Gesù,  in seguito alle presun-
te apparizioni che sarebbero avvenute nel 
1917 a tre pastorelli in Portogallo.

Franco Lofrano

Pubblico comizio della lista #Rocca che 
Cambia 3.0, alle ore 20,30,  in Piazza Gio-
vanni XXIII, nella marina, per le prossime 
amministrative dell’8 e 9 giugno. Il candida-
to Sindaco della Lista n.1 Giuseppe Ranù, 
sostenuto dai candidati al consiglio comu-
nale, è salito sul palco con la chiara idea di 

fare chiarezza, ai numerosi  cittadini inter-
venuti, sui contenuti esposti dall’avversario 
politico Ferdinando Di Leo. Un confronto 
dialettico tra le due liste che si percepisce 
deciso e senza sconti e che coinvolge i 
cittadini sostenitori che non fanno fatica a 
ricordare fatti politici già consumati, ma utili 
per una riflessione personale e per espri-
mere un giudizio di scelta da chi si vuole 
essere amministrati e da chi ci si sente rap-

presentati. La campagna elettorale è già 
entrata nel vivo e stasera Giuseppe Ranù 
ha sfoderato la sua riconosciuta passione 
politica e la sua capacità dialettica per far 
comprendere ai numerosi cittadini interve-
nuti quella che è la sua verità sul decennio 
della sua amministrazione e della visione 
politica per il prossimo quinquennio. Eccovi 
qualche passaggio: “Grazie! Grazie a tutti 
voi per questa importante partecipazione 
che è la più grande testimonianza di affetto 
e che cancella le volgarità della sera scor-
sa”. E poi: E cancella chi non ha nulla da 
dire e che si presenta alla comunità come 
un giovane rinnovato, come un giovane di 
cui ha bisogno la nostra comunità e così 
preparato che ha dimenticato il suo passa-
to, ma che lo ricorda la gente. Noi conti-
nueremo a dire la verità e sarai tu a dover 
giustificare il tuo operato nei tuoi 10 anni 
di amministrazione. Questa competizione 
sarà un fatto storico e sancirà un risultato 
storico che andrà oltre il record della vol-
ta scorsa. “A noi ha dato il voto tre, noi gli 

diamo zero. Zero nella gestione della cosa 
pubblica e zero nel bilancio che lui non ri-
corda”. La sfida che ci aspetta è quella di 
contrastare lo spopolamento del Sud. Le ri-
sorse Pnrr che arriveranno hanno bisogno 
di amministrazioni serie e oneste e con ca-
pacità progettuali. Ha ancora parlato del no 
all’Autonomia Differenziata, di Sanità più 
vicina ai cittadini, di fiscalità diversa per il 
sud. Il sud che si deve candidare a diven-
tare eccel-
lenza. L’ec-
cellenza in 
agricoltura 
si fa con 
il Made in 
Italy. Biso-
gna favorire 
l’azione che 
i produttori 
stiano più 
insieme e di 
competere 
con l’Euro-
pa e il Mondo. Perchè l’avversario non ha 
partecipato al bando per il laboratorio dei 
derivati del limone, che oggi critica i gio-
vani che operano benissimo. Noi abbiamo 
guardato lontano, così come abbiamo con-
segnato alla comunità il 18 maggio il Ca-
stello che sarà attrattore di turisti. Ancora 
ha parlato di albergo diffuso, di piste cicla-
bili e del porto turistico in attesa di finan-
ziamento. Progetto Eco Smart city, illumi-
nazione pubblica, con riduzione di bollette. 
Esperienza della comunità energetica che 
il prossimo 4 giugno sarà costituita e che 
consentirà ai cittadini di aderire e di avere 

pannelli fotovoltaici sui propri tetti a costi 
contenuti e contributo a fondo perduto. Il 
Polo scolastico sarà attrattivo anche per la 
progettualità innovativa. I giovani stanno al 

centro delle nostre politiche. Ha ricordato 
all’avversario le voci che hanno totalizza-
to l’importo di due milioni di debitoria per 
il bilancio comunale. “Queste sono alcune 
‘pinocchiate’ ascoltate l’altra sera”. E an-
cora continuando a rispondere agli attac-
chi ricevuti dall’avversario Di Leo ha par-
lato dei giudizi finiti in Tribunale. E ancora 
sullo stipendio del sindaco che è previsto 
dalla legge, ma che non bisogna ‘rubare’, 
ha sostenuto Ranù. Ancora dei terreni ex 
eca . “Abbiamo rivoltato come un calzino la 
nostra comunità”. “Noi siamo come gli al-
beri piantati in terra con le proprie radici!”. 
Rocca Imperiale è eterna perché Federico 
II decise di creare un insediamento impor-
tante e noi continueremo a farla grande. 
”Questo sindaco, con questa amministra-
zione, resta l’unica garanzia di trasparenza 
e di legalità. Noi vogliamo costruire la nuo-
va città come pensava La Pira. Quo Vadis 
a Rocca Imperiale. Andiamo a vincere!

Franco Lofrano
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Rocca Imperiale: 22/05/2024

PUBBLICO COMIZIO DELLA LISTA N.1 # ROCCACHECAMBIA3.0
Al microfono Martina Fanelli, Marino Buongiorno e Giuseppe RanùAl microfono Martina Fanelli, Marino Buongiorno e Giuseppe Ranù

La parlamentare Europea Pina Picierno La parlamentare Europea Pina Picierno 
del PD incontra la comunitàdel PD incontra la comunità

Rocca Imperiale - 30/05/2024: 
Ranù: Decaro e Picierno sono i nostri can-
didati
Ha fatto tappa a Rocca Imperiale il tour 
per l’elezione al Parlamento Europeo del-
la Candidata del Pd On.le Pina Picierno 
che è intervenuta sul tema:”L’Europa dei 
comuni”. Si è svolto questa sera, nella 
Sala consiliare “E. Camerino”, presso l’ex 
Monastero dei Frati Osservanti, l’incontro 
con l’On.le Pina Picierno (Vice Presidente 
del Parlamento Europeo) accolta dal sin-
daco Giuseppe Ranù e dall’intera com-
pagine dei candidati consiglieri della lista 
n.1 “Roccachecambia 3.0, impegnati nella 
campagna elettorale a cominciare da An-
tonio Affuso, Antonio Battafarano, Marino 
Buongiorno, Luigi Corrado, Martina Fanel-
li, Sabrina Favale, Antonio Favoino, Fran-
cesco Gallo, Silene Gallo, Francesco Mari-
no, Rocco Pirrone e Rosaria Suriano, oltre 
ad altri amministratori e politici presenti 
in sala come Adamo, Bruno Bossio, ecc. 
Alla ripresa video in diretta Marco Leone. 
Il sindaco Ranù nel presentare ai cittadini 
intervenuti  Pina Picierno, ha presentato 
in super sintesi i più di 20 milioni di euro 
investiti nella comunità che hanno cambia-
to il volto della cittadina che detiene ben 
tre bandiere: Borghi più belli d’Italia, Blu 
e Lilla per il turismo inclusivo. Ha parlato 
delle piste ciclabili già realizzate e di quel-
le in corso, del Porto Turistico in attesa di 
finanziamento, del Castello Federiciano 
appena riqualificato e consegnato alla 
comunità, della riqualificazione del borgo, 
del Festival dei borghi più belli d’Italia in 
programma per il prossimo settembre, 

dell’Istituto scolastico nuovo consegnato 
nel centro storico e del Polo scolastico 
con lavori in corso che sorgerà nella ma-
rina, della strada nuova intitolata a David 
Sassoli, dell’Autonomia differenziata, ecc. 
e poi ha elencato delle criticità come la 
mancanza di trasporti ferroviari, della ca-
renza grave sanitaria, della valorizzazione 
del prodotto di eccellenza che è il limone 
Igp. Ha concluso dicendo che lo sviluppo 
futuro guarda con interesse all’Europa da 
cui ci aspettiamo risposte valide sull’intero 
mezzogiorno. Picierno e Decaro quali can-
didati al parlamento europeo sapranno bel 
rappresentarci e confidiamo nella loro ele-
zione. La candidata Parlamentare Picier-
no ha ringraziato Ranù e ha apprezzato il 
lavoro fatto dall’amministrazione sullo svi-
luppo della città di Rocca Imperiale e per 
sintesi ha esposto il suo pensiero sull’Eu-
ropa e tra i tanti passaggi:” L’Europa non 
è una suggestione o un’idea ma è il luogo 
dove accade il futuro. Serve un’Europa li-
bera e forte, per vincere le sfide epocali 
che siamo chiamati ad affrontare, per ave-
re un Sud più forte e coeso che sappia es-
sere il vero ponte del Mediterraneo. Serve 
un’Europa libera e forte perchè difendere 
la democrazia liberale è difendere la no-
stra stabilità, le conquiste sociali, il lavoro 
e le imprese, le libertà e i diritti. Per questo 
motivo l’8 e 9 Giugno mi troverete nelle 
liste del Partito Democratico nel collegio 
dell’Italia Meridionale (Abruzzo, Campa-
nia, Molise, Basilicata, Puglia e Calabria) 
per continuare insieme a lavorare per l’Eu-
ropa che verrà”.

Franco Lofrano

I candidati al Consiglio Comunale e il Can-
didato Sindaco Giuseppe Ranù, della lista 
n.1 # RoccacheCambia3.0, hanno dato ap-
puntamento, alle ore 22,00, ai loro numerosi 
sostenitori in Piazza Giovanni XXIII, per la 
competizione elettorale in via di svolgimen-
to. Si vivacizza giorno dopo giorno il con-
fronto dialettico con la lista n.2 “Rocca nel 
cuore” con candidato sindaco Ferdinando Di 

Leo. E la giovanissima e determinata Marti-
na Fanelli, tra i tanti passaggi, ha esternato 
che: “Il mio sogno è quello di migliorare Roc-
ca Imperiale e come dice l’emblema della 
spensieratezza se vuoi sognarlo puoi farlo, 
ma è ancora più incredibile che puoi farlo 
quando hai una squadra come la mia”. E 
ancora: Per un bravo amministratore neces-
sitano onestà, lealtà ed empatia. Ascolterò 
tutti a prescindere dalla razza, dalla religio-
ne e dal sesso è questa si chiama empatia. 
Quando il 10 giugno faremo la sfilata per 
le Olimpiadi di Parigi -come sostengono 
gli avversari-altri potranno candidarsi alla 
statuetta come migliore sceneggiatore del 
“muro del pianto”. ‘Qualcuno’ sottovaluta il 
progetto della Ciclovia della Magna Grecia 
con delle petizioni irragionevoli: “Mancano 
le biciclette!” Ha ancora parlato di incenti-
vare il turismo inclusivo. E ha continuato 
parlando di altri e nuovi progetti che intende 
realizzare nel prossimo futuro e ha ringra-
ziato la forza pubblica per la sicurezza che 
garantisce tutto l’anno e i giornalisti che non 
fanno mancare le notizie. Per Marino Buon-
giorno è facile parlare di commercio, di li-
moni, ecc., ma per attrarre gli imprenditori è 
necessario pensare anche alle infrastrutture 
e noi abbiamo pensato a fornire strade per-
corribili. Come può un imprenditore arrivare 
a comprare prodotti se non può raggiungere 
nemmeno i fondi? Noi abbiamo dato dignità 
alla nostra città. Abbiamo una visione pre-
cisa per Rocca Imperiale: solidale, digitale, 
istruita e libera, ad economia circolare e ne 
ha spiegato i contenuti. Sulla visita del Pre-
sidente Occhiuto ha detto: ”Il presidente di 

una Regione dovrebbe essere di tutti. I treni 
comprati viaggiano per tutta la Calabria, ma 
non sulla nostra tratta. ”Siamo i dimentica-
ti della Regione Calabria!”. Abbiamo preso 
una terra a terra, abbiamo imparato a cam-
minare per riprenderla, abbiamo imparato a 
correre per realizzare i progetti e ora non ci 
basta più perchè vogliamo volare! E il 10 sarà 
un bel Buongiorno!- Poi il leader Ranù ha 
subito chiosato: ”Quando gli avversari fug-
gono bloccano le piazze!-Questa sera è 
giunto da Marte il Presidente Occhiuto!-Noi 
siamo quei sindaci che rispettano le regole, 
che agiscono nell’interesse della comunità. 
Stasera ci è stata presentata una Calabria 
antica: ”Se ci sarà lui sindaco io sarò più 
disponibile”. I giovani sono per la meritocra-
zia e non per le raccomandazioni. Il nostro 
principio è che bisogna sostenere chi è ca-
pace di dare risposte ai problemi e non fa-

vorire gli amici. “Ha svenduto la Calabria ai 
poteri forti romani!”. Mario Oliverio è venuto 
a Rocca Imperiale, ma con progetti e finan-
ziamenti e Occhiuto non ha portato nulla. E 
ancora ha parlato del ruolo di Commissario 
alla Sanità che non ha aperto gli ospedali. 
Del suo sostegno all’autonomia differenzia-
ta che porterà ulteriori problemi per noi ca-
labresi. Avrebbe dovuto, Occhiuto, puntare 
sulla Prevenzione e invece le liste d’attesa 
aumentano e anche la mobilità passiva. E’ 
venuto qui per prendere voti per le elezio-
ni europee!. E poi Ranù ha continuato con 
altre problematiche: penuria di acqua per 
gli agricoltori e per il limone Igp, chiusura 
del Consorzio di bonifica, abbandono della 
zona industriale rocchese, albergo diffuso, 
porto turistico, ecc. ecc. “La nostra è una sfi-
da per lo sviluppo del nostro territorio”.

Franco Lofrano
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Dieci Comuni al voto nell’Alto jonio cosentino per 
eleggere il nuovo Sindaco e il neo Consiglio Co-
munale. Un esercito di ventiquattro aspiranti primi 
cittadini e ben 232 candidati nei singoli consigli 
comunali. A due giorni dalla presentazione delle 
liste, (il termine scade a mezzogiorno di sabato 
11 Maggio ndc), ancora in alcuni paesi lo scena-
rio politico non è chiaro. Ma andiamo con ordine. 
Partendo proprio da Trebisacce che è il centro 
più popoloso del territorio. Qui la sfida dovrebbe 
essere tra tre legali, l’ex sindaco Franco Mundo, 
l’avvocato Mariateresa Petta e l’avvocato Antonio 
De Santis. Nella confinante Villapiana, dovreb-
be essere invece una “gara” a tre, tra il sindaco 
uscente Paolo Montalti, l’ingegnere Vincenzo Ven-
timiglia e l’avvocato Leonardo Nista. Restando a 
mare, a Roseto Capo Spulico si contenderanno 
la poltrona di primo cittadino, l’uscente Rosanna 
Mazzia e Giovanni Pugliese, attuale capogruppo 
di minoranza. A Montegiordano dovrebbero es-
sere tre gli aspiranti alla poltrona più ambita del 
Palazzo di Citta: il sindaco uscente Rocco Introca-
so, l’ex consigliere regionale Mario Franchino e il 
poliziotto Domenico Acciardi. A Rocca Imperiale è 
già da un mese campagna elettorale tra l’uscente 
Giuseppe Ranù e l’ex sindaco Ferdinando Di Leo. 
Tre contendenti anche ad Oriolo, dove la partita 

sarà tra l’uscente Simona Colotta, l’ex vice sinda-
co Vincenzo Diego e il medico veterinario Anto-
nio Caruso. A Cerchiara di Calabria dovrebbero 
essere due i concorrenti, da un lato l’attuale vice 
sindaco Giuseppe Ramundo che prenderebbe il 
posto del primo cittadino Antonio Carlomagno che 
ha deciso di non candidarsi dopo 15 anni di se-
guito alla guida del Comune, e dall’altro l’avvoca-
to Luca Franzese. Ad Alessandria del Carretto il 
sindaco Domenico Vuodo per impegno e meriti, 
non dovrebbe avere sfidanti se non una lista ami-
ca. A Nocara il sindaco Maria Antonietta Pandolfi 
cercherà di rimanere alla guida del Municipio e in 
attesa di conoscere il nome dell’avversario, si par-
la dell’ex sindaco Francesco Trebisacce, ha già 
aperto la sua sede elettorale. Infine ad Amendo-
lara orfana del suo compianto sindaco Pasquale 
Aprile e del giovane ed indimenticabile assesso-
re Ilaria Gentile, attualmente l’unica candidatura 
certa è quella dell’ex sindaco Maria Rita Acciardi. 
Contro dovrebbe ritrovarsi una lista civica unita 
capeggiata dal commercialista Antonio Calienni 
che starebbe limando gli ultimi dettagli e quindi 
amnunciare i dieci candidati al civico consesso. 
Fin qui le news, in attesa dei “movimenti” dell’ul-
tim’ora in politica sempre all’ordine del giorno, che 
potrebbero sparigliare le carte in tavola.

Rocco Gentile

Immaginiamo un poeta che scrive i suoi versi al 
chiaro di luna, in un gioco di luci ed ombre che con-
tribuiscono a tirar fuori le emozioni più profonde, a 
raccontare la risalita dal baratro, la rinascita dal buio 
verso la felicità. “Mi capita talvolta/di immergere le 
mani/nella sostanza del mondo/argentea linfa di 
luna/mi cola tra le dita/questa vita”.
E’ questo, metaforicamente, “Moonlight”, l’opera di 
Stefano Abergo, giovane autore nato ad Acqui Ter-
me (provincia di Alessandria) nel 1997 e laureato in 
Biologia, pubblicata nella collana “I Diamanti della 
Poesia” dell’Aletti editore. «Il titolo – scrive, nella 
Prefazione, Alessandro Quasimodo, attore, regista 
teatrale e poeta, figlio del Premio Nobel Salvatore 
Quasimodo – e molti testi della raccolta di Stefano 
Abergo si collegano alla magia che sprigiona il chia-
ro di luna. Il paesaggio assume valenze particolari; 
l’oscurità si illu-
mina creando 
un chiaroscuro 
emblematico, 
che mette a 
confronto la 
serenità di una 
natura che 
riposa con il 
tormento dell’a-
nimo».
Il lettore viene 
accompagnato 
in un percorso 
interiore che vede il suo traguardo nella rinascita. 
“Scrivo, per strappare via il dolore – si legge in una 
sua lirica dedicata proprio alla scrittura – per posarlo 
nell’infinito/custodito in una gabbia di parole”. Dopo 
aver smarrito la via, Stefano riesce a voltare pagina 
riprendendo il senso del cammino terreno, vivendo 
il presente senza lasciarsi sopraffare dal passato. 
A volte, il buio è necessario per poter rivedere la 
luce, per non rimanere fermi in una condizione, sia 
essa conscia o inconscia, di immobilità, imprigionati 
nell’ombra più oscura dell’anima. Per intravedere la 
guarigione bisogna lasciarsi attraversare dalla soli-
tudine, ma anche lasciarsi incantare dagli astri ed 
incrociare sguardi e persone.
«Questi scritti – spiega l’autore – sono figli di una 
relazione finita, del dolore e della solitudine che 
ne sono derivati, ma sono anche figli della notte e 
dell’insonnia, tutti quanti, infatti, sono stati scritti al 
chiaro di luna. La raccolta inizia con un testo che 
mette in esame la felicità e la sottopone al giogo del 
tempo, per poi continuare ripercorrendo in ordine 
cronologico la strada verso la guarigione da quello 
che a tutti gli effetti è stato un lutto; è un viaggio 
verso l’abisso e il suo ritorno, non è un caso che gli 
ultimi due scritti siano un ritorno alla felicità, mentre 
l’apice del dolore si trovi a metà». I versi, perlopiù 
brevi, danno il senso della musicalità e di una es-
senzialità priva di fronzoli e illusioni. «Non ho mai 
scritto per altri, – confessa Stefano Abergo – ma 
solo per me stesso, per estrarre quel dolore che non 
sarei stato capace di esprimere in altro modo, ma 
forse queste poche righe, possono servire a qualcu-
no per trovare conforto». Federica Grisolia

“La semplicità è la massima raffinatezza” (Leonardo 
Da Vinci).
Quando si scrive di persone speciali, tutto potrebbe 
sembrare semplice, ma in realtà diventa difficile, per-
ché si rischia di diventare retorici..
In realtà, però, Federica Gallotta, giovanissimo Av-
vocato, merita un plauso enorme per lo splendido 
esempio che offre a tantissimi giovani, grazie alla sua 

professionalità, mai di-
sgiunta dai valori umani 
ed etici che la contraddi-
stinguono.
Tutto ciò le ha permesso 
di ricevere un prestigioso 
riconoscimento, che le è 
stato rilasciato dalla The 
Royal Society, Organiz-
zazione Mondiale Cultu-
rale, formata da esperti 
nei vari campi della 

scienza, della cultura, dello sport e dell’arte.
Federica Gallotta è una giovane professionista mera-
vigliosa, sempre pronta ad impegnarsi pur di crescere 
ancora di più nelle sue competenze, ma restando la 
persona umile e modesta che è sempre stata.
L’Attestato di Benemerenza che ha ricevuto da parte 
della The Royal Society Group è il segno tangibile del-
la stima che importanti autorità internazionali nutrono 
nei confronti di Federica.
Le personalità più eminenti dei vari settori della vita 
sociale fanno parte, come membri attivi, di questa 
grandissima Organizzazione.
La struttura del Gruppo comprende più di un centina-
io di Federazioni, Rami, Rappresentazioni, Divisioni, 

Dipartimenti, Comitati, Assemblee, Consigli, Istituti, 
Riviste, Commissioni Ministeriali.
I compiti vanno dalla organizzazione di eventi inter-
nazionali, alla partecipazione ad incontri scientifici, 
artistici, sportivi, promozionali, culturali in tutte le parti 
del mondo.
Organizza presentazioni, conferenze, simposi, mo-
stre, seminari, concorsi, visite aziendali, realizza l’in-
terscambio informativo.
Svolge la propria attività per i progetti internazionali in 
modo armonioso, che determinano lo sviluppo della 
ricerca scientifica moderna e tecnica, il progresso, gli 
investimenti e i progetti umanitari.
Federica Gallotta è uno di quegli esempi, ormai rarissi-
mi, una vera oasi nel deserto, una persona che espri-
me il meglio sia in termini culturali che umani e morali: 
un punto di riferimento preciso per tantissimi giovani. 
L’umiltà che traspare dai piccoli gesti di questa mera-
vigliosa ragazza fa comprendere come i sacrifici e il 
duro lavoro vengono ripagati dalle soddisfazioni.
Ringraziamo Federica per lo straordinario esempio 
che trasmette e per ciò che dimostra quotidianamente: 
la semplicità del cuore riempie anche il cuore di chi le 
sta accanto e questo è semplicemente straordinario.
La professione di Avvocato necessita di grande se-
rietà, essendo estremamente delicata: ebbene, Fede-
rica coniuga in modo perfetto legge e umanità e lo fa 
con una naturalezza invidiabile.
Con esempi come quello della Dottoressa Gallotta sia-
mo certi che la nostra società saprà riprendersi ciò che 
le è stato tolto, cioè i valori veri. Grazie a giovani come 
lei, possiamo essere ottimisti, in quanto ci rendiamo 
conto che non esiste soltanto un mondo malato, ma ci 
sono anche delle oasi meravigliose dalle quali attinge-
re acqua pulita. RAFFAELE BURGO


